

アピール

文字・活字文化は、心豊かな人間性の涵養と、健全な民主主義の発展に欠くことのできないものです。本日のシンポジウムでも、文字・活字文化の振興による言語力の向上が人づくりや地域づくり、国づくりにとって極めて重要であることが指摘されました。私たちは、このシンポジウムの成果を糧に、国民が等しく活字文化に親しむことのできる環境を整え、次世代へと継承してまいります。

国はすでに「子どもの読書活動推進法」と「文字・活字文化振興法」を制定・施行しています。私たちは、世界に類を見ない、この二つの法律理念の普及に努めるとともに、幅広い国民の協力を得て、以下の行動を起こし、言葉の輝く国・日本を実現します。

1、2007年10月を目途に「文字・活字文化推進機構」を創設し、家庭、学校、職場、地域における読書活動や新聞活用の教育など文字・活字文化の推進運動を展開します。

2、2010年を「国民読書年とする決議」の採択を国会に働きかけます。

3、子どもたちの言語力、読み解力を育むため、「新学校図書館図書整備五ヵ年計画」を策定し、実施するよう国と自治体に強く求めます。

2006年11月25日 文字・活字文化推進機構設立準備会